

En busca de la atención médica integral

La radiología e imágenes diagnósticas permite trabajos de alta tecnología que permite mover simultáneamente el tubo de rayos X y la mesa en que se encuentra el paciente, mejorando la calidad de la imagen diagnóstica, disminuyendo el tiempo de exposición a la radiación.

MEDELLIN.
▼ LA REPUBLICA

El Hospital Pablo Tobón Uribe, proporciona a la comunidad una atención médica integral, proyectando los servicios hacia el ámbito familiar. Es un centro de formación, capacitación de personal y de investigación.

Como hospital de alta complejidad, busca ser líder en humanismo, conocimiento y tecnología al servicio del hombre.

El Pablo Tobón Uribe, colabora con la formación humana, técnica y profesional de estudiantes de ciencias médicas, paramédicas y administrativas, apoyados en la integración docente-asistencial con las unidades de Antioquia, Pontificia Bolivariana, CES, Eafit, Universidad Católica de Oriente, el Sena y otras entidades.



Bajo el lema «Un hospital con alma, donde algunos dan más, pero ninguno recibe menos», la Dirección Seccional de Salud de Antioquia, los pacientes privados, los colaboradores, proveedores y amigos, en 1995 entregaron a la comunidad \$3.250 millones en subsidios en la atención de pacientes de escasos recursos económicos.

Pacientes

Los pacientes privados son personas que en forma particular no como beneficiarios de alguna póliza, convenio especial, sistema de medicina prepagada, aseguradora de riesgos profesionales (ARP) o plan complementario de una Empresa Promotora de Salud (EPS), escogen su médico, su tipo de habitación y cubren totalmente el valor de los servicios.

Como fundación, el Hospital invierte los excedentes económicos que genera este servicio, en subsidios para la atención de pacientes de escasos recursos no protegidos por la seguridad social.

Por otro lado los clasificados socioeconómicos, son aquellas personas de escasos recursos, no protegidas por la seguridad social, que no están en capacidad de cubrir el total de los costos que demanda su atención.

Estos pacientes hacen al Hospital un aporte económico acorde con sus capacidades y las de su grupo familiar. El Hospital subsidia aquella parte del costo de atención que el paciente y sus allegados no puede sufragar.

Este esquema de atención fue ideado y desarrollado por primera vez en el hospital.

En cuanto a la seguridad social, existen convenios con diferentes Empresas Promotoras de Salud, basados en el mutuo com-

promiso, el mutuo respeto y la mutua confianza, estén comprometidos con la atención integral de las personas beneficiarias del Plan Obligatorio de Salud (POS) contributivo y subsidiado y sus planes complementarios.

Varias de las Empresas Promotoras de Salud (EPS) tienen dentro del hospital un punto de servicio y centro de atención de primer nivel de complejidad.

En los últimos años, el hospital por su labor hacia la comunidad ha recibido el Escudo de Antioquia, premio a la mejor Gestión Humana, Premio a la mejor Gestión Financiera, Premio José Celestino Mutis y el Premio Fundación Alejandro Angel Escobar.

Servicios

«El hospital Pablo Tobón es un hospital Católico, que cree que cada paciente, por su dignidad de persona, criatura de Dios, merece toda la con-

sideración y lo mira como tal y como miembro de una familia y una comunidad. Por consiguiente, brinda al enfermo todo el respeto, atención y ayuda a que tienen derecho como ser humano».

Este centro asistencial cuenta con hospitalización, unidad de cuidados intensivos, cirugía, laboratorio clínico y de patología, farmacia, urgencias, consulta médica y para médica, ayudas diagnósticas, radiología, entre otros servicios.

El servicio de radiología inició un vasto programa que incluye escanografía, ecografía, arcos en C para cirugía, radiología digital, mamografía y radiología convencional.

Posee un escanógrafo helicoidal volumétrico, exploración dinámica, cine, angio CT, reconstrucción tridimensional, impresión láser y consola postproceso.

También se pueden hacer ecografías tipo doppler a color, dúplex, triplex, biopsias dirigidas, transductores: pequeñas partes, transvaginal, transrectal y ecografía convencional.

Con los arcos en C para cirugía, se puede realizar imagen digital con monitores y memoria.

En cuanto a la radiología digital se cuenta con fluoroscopia digital, radiografía digital, angiografía digital, sustracción digital de imagen, procedimientos invasivos, impresión láser y consola postproceso.

Finalmente, se pueden efectuar mamografías convencionales, proyecciones especiales, biopsia estereotáxica, exposímetro, compresor y colimación automáticos, magnificación y baja radiación.